



## 36 jours sans trêve, on continue !

Alors même que le mouvement de mobilisation, de grève et de manifestations entame sa sixième semaine, sans qu'il y ait eu la moindre trêve durant les fêtes de fin d'année, la journée du 9 janvier est toujours marquée par une ampleur historique, avec près d' 1 700 000 manifestants sur toute la France, soit plus qu'au 1<sup>er</sup> jour du mouvement.

Avec 4000 manifestants à Châteauroux et 500 à Issoudun, cette journée du 9 janvier confirme le soutien des français envers le mouvement social.

Après deux semaines de vacances et après les vœux du président de la République, entêté sur ses positions, les Français, à 60 %, indiquent soutenir le mouvement et quand ils pensent à la création d'un régime universel, 66 % des Français se déclarent inquiets. Dans le même temps, ils accordent bien plus leur confiance aux organisations syndicales (44 %) qu'au gouvernement (31 %) et au Président de la République (29 %) pour faire des propositions à même de garantir des retraites solidaires et porteuses de toujours plus de justice sociale.

### Deux projets s'opposent :

- ▶ **Un régime à points** qui accélère la baisse des pensions et consiste à faire des économies sur le dos des travailleurs ; projet porté idéologiquement depuis très longtemps par la CFDT et le MEDEF et qui ne servira qu'à arroser les copains de la Macronie et du CAC 40 qui en 2019, a explosé tous les compteurs (+ 28 %) permettant toujours aux mêmes d'augmenter leurs profits. Les 200 milliards que le gouvernement donne au patronat par divers cadeaux comme le CICE, crédit impôt recherche, exonération de cotisations sociales etc., ne leur suffisent plus. Cette régression sociale entraînera la baisse des pensions et l'allongement de la durée de travail portant l'âge pivot à 64 ans pour le moment.
- ▶ et une amélioration d'**un système solidaire par répartition** pour des droits nouveaux financés par nos cotisations sociales.

**C'est pourquoi nos organisations appellent, dès demain et les jours qui suivent, l'ensemble du monde du travail, la jeunesse..., à poursuivre et renforcer la grève, y compris reconductible partout où les salariés le décident et à manifester pour maintenir et augmenter le rapport de force.**

### Le 14 janvier 2020

#### **Manifestation 10 heures place de la République**

Rendez-vous en amont de la manif à partir de **7h30** à la cité administrative pour un petit-déjeuner revendicatif

### Le 15 janvier 2020

#### **Rassemblement 11 heures devant le centre hospitalier**

où le personnel est en grève depuis plus de 6 mois

### Le 16 janvier 2020, ON CONTINUE...

*(les modalités seront présentées lors de la manifestation du 14 janvier 2020)*